



INLINE ALPINE WORLD CUP 2025



Einladung und Ausschreibung JR INLINE ALPINE WORLD CUP

Samstag, 5. und Sonntag, 6. Juli 2025 in Furth im Wald



Organisator: FC Chammünster e. V. | ASV Arrach e. V. | SC Furth im Wald e. V. & weitere

Veranstalter: World Skate – Roller Alpine & Downhill
Deutscher Rollsport und Inline-Verband e. V.

Schirmherr: Sandro Bauer, Erster Bürgermeister der Stadt Furth im Wald

Ehrenschirmherr: Franz Löffler, Landrat des Landkreises Cham

Rahmen: Landesgartenschau Furth im Wald 2025

Jury: Martin Kudelasek (TD), Peter Schödlbauer (TDA), Sigi Zistler (Rennleiter)

Disziplinen: Inline-Riesenslalom und Inline-Slalom, je zwei Durchgänge

Reglement: World Skate Inline Slalom Technical Commission Rulebook
und Additional Rules in der jeweils gültigen Fassung

Zeitplan:	Samstag: Riesenslalom		Sonntag: Slalom	
	11:00 Uhr	Startnummernausgabe	08:30 Uhr	Startnummernausgabe
	13:00 Uhr	1. Durchgang	10:30 Uhr	1. Durchgang
	16:30 Uhr	2. Durchgang	14:00 Uhr	2. Durchgang
	18:30 Uhr	Siegerehrung	16:30 Uhr	Siegerehrung

Strecke: Kreuzkirchstraße/Bahnhofsstraße, D-93437 Furth im Wald (49°18'36.5"N 12°50'38.8"E)

	Länge	Breite	Höhe ▲	Höhe ▼	Differenz	Gefälle Ø
Riesenslalom	360 m	~7 m	430 m	402 m	28 m	7,8 %
Slalom	300 m	~7 m	428 m	402 m	26 m	8,7 %

Meldungen: nur unter www.worldskate-alpine.org

Meldeschluss: Mittwoch, 2. Juli 2025, 24:00 Uhr

Nenngeld: 25,00 € pro Rennen/Disziplin

Kategorien: Damen und Herren (ab Jahrgang 2012)

Wertungen: World-Skate-Weltcup Inline-Slalom 2025 und Inline-Riesenslalom 2025
World-Skate-Weltrangliste

Preise: je Rennen 1.-3.: Pokale/Medaillen und Preisgeld,
4.-10.: Sachpreise oder Preisgeld, 1.-10.: Urkunden.

Anhang: Teilnahmebedingungen (Haftung, Bildrechte und Datenschutz)

Auskunft: Sigi Zistler siegfried.zistler@worldskate.org
www.worldskate-alpine.org worldcup2025.fc-chammuenster.de



Peter Schödlbauer

1. Organisationsleiter
Deutscher Rollsport- und Inline-Verband e. V.

Sigi Zistler

2. Organisationsleiter
World Skate Inline Slalom Technical Commission



INLINE ALPINE WORLD CUP 2025



Invitation

JR INLINE ALPINE WORLD CUP

Saturday 5th and Sunday 6th July 2025 in Furth im Wald/GER



Hosts: FC Chammünster e. V. | ASV Arrach e. V. | SC Furth im Wald e. V. & more
Arranger: World Skate – Roller Alpine & Downhill
 Deutscher Rollsport und Inline-Verband e. V.
Patron: Sandro Bauer, First Mayor of the town of Furth im Wald
Honorary patron: Franz Löffler, County Counsel of Cham
Setting: Landesgartenschau Furth im Wald 2025 (Bavaria State Horticultural Show)
Jury: Martin Kudelasek (TD), Peter Schödlbauer (TDA), Sigi Zistler (Chief of Race)
Disciplines: Inline alpine giant slalom and slalom, two runs per race
Regulations: World Skate Inline Slalom Technical Commission Rulebook
 and Additional Rules in the respective valid version

Timetable:	Saturday: giant slalom	Sunday: slalom
	11:00 distribution of numbers	08:30 distribution of numbers
	13:00 1 st run	10:30 1 st run
	16:30 2 nd run	14:00 2 nd run
	18:30 winners' ceremony	16:30 winners' ceremony

Track: Kreuzkirchstraße/Bahnhofsstraße, D-93437 Furth im Wald (49°18'36.5"N 12°50'38.8"E)

	<i>Length</i>	<i>Width</i>	<i>Altitude ▲</i>	<i>Altitude ▼</i>	<i>Difference</i>	<i>Gradient Ø</i>
<i>Giant Slalom</i>	360 m	~7 m	430 m	402 m	28 m	7,8 %
<i>Slalom</i>	300 m	~7 m	428 m	402 m	26 m	8,7 %

Registration: www.worldskate-alpine.org

Deadline: Wednesday, 2nd July 2025, 24:00

Entry fee: 25,00 € per race/discipline

Categories: **Women** and **Men** (born in 2012 and older)

Rating: World Skate World Cup Inline Slalom and Inline Giant Slalom 2025
 World Skate World Ranking List

Awards: per race 1st-3rd: cups/medals and prize money,
 4th-10th: presents (or prize money), 1st-10th: certificates.

Annex: Conditions of participation (liability, image rights and data protection)

Information: Sigi Zistler siegfried.zistler@worldskate.org
www.worldskate-alpine.org worldcup2025.fc-chammuenster.de



Peter Schödlbauer

1. Organisationsleiter
 Deutscher Rollsport- und Inline-Verband e. V.

Sigi Zistler

2. Organisationsleiter
 World Skate Inline Slalom Technical Commission

§ 1 Allgemeines

¹Mit der Anmeldung zur Veranstaltung erklärt sich der jeweilige Teilnehmer oder sein gesetzlicher Vertreter mit den nach der Ausschreibung jeweils geltenden Wettkampfbestimmungen der nationalen und internationalen Verbände sowie den nachfolgenden Teilnahmebedingungen einverstanden. ²Der Teilnehmer macht sich vor der Veranstaltung mit diesen Wettkampfbestimmungen vertraut. ³Hinsichtlich der Wettkampfdurchführung leisten der Teilnehmer, seine Vertreter, Betreuer und Trainer den Anweisungen des Wettkampfgerichts sowie der Vertreter des veranstaltenden FC Chammünster e. V. Folge. ⁴Die Durchführung und Teilnahme an der Veranstaltung unterliegen deutschem Recht.

§ 2 Haftung und Pflichten der Athleten

(1) ¹Die Athleten nehmen eigenverantwortlich an der Veranstaltung teil, sind sich der Risiken des alpinen Ski- bzw. Inline-Sports insbesondere für Leib, Leben, Gesundheit und Eigentum bewusst und akzeptieren dies. ²Sie sorgen für einen eigenen ausreichenden Versicherungsschutz. ³Sie nehmen eine eigene Risikobeurteilung dahingehend vor, ob sie auf Grund ihres individuellen Könnens und der von ihnen verwendeten Ausrüstung in der Lage sind, die Schwierigkeiten der Strecke sicher zu bewältigen, und gehen nur an den Start, wenn sie die Strecke für geeignet halten. ⁴Sie weisen den Veranstalter auf die von ihnen erkannten Sicherheitsmängel hin.

(2) ¹Eine Haftung des Veranstalters, seiner Sponsoren und des Streckeninhabers sowie ihrer jeweiligen gesetzlichen Vertreter und Erfüllungsgehilfen (Begünstigte) für Personen-, Sach-, Vermögens- und sonstige Schäden gegenüber den Athleten ist ausgeschlossen. ²Dies gilt nicht für grob fahrlässig oder vorsätzlich verschuldete Schäden sowie für fahrlässig oder vorsätzlich verschuldete Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit.

(3) ¹Die Athleten tragen die gegebenenfalls alleinige zivilrechtliche Verantwortung und Haftung für die von ihnen verursachten Schäden. ²Sie stellen die Begünstigten von sämtlichen Ansprüchen frei, die von Dritten gegen die Begünstigten wegen eines vom Athleten verursachten Schadens geltend gemacht werden.

(4) ¹Abs. 2 gilt auch für die Rechtsnachfolger des Athleten. ²Die Athleten stimmen der Haftungsbeschränkung in Abs. 2 auch im Namen ihrer jeweiligen Begleiter und Trainer zu. ³Sofern die vom Athleten vertretenen Personen dies nicht genehmigen, stellt der Athlet die Begünstigten von sämtlichen Ansprüchen frei, die mangels Geltung der Haftungsbeschränkung in Abs. 2 gegen die Begünstigten geltend gemacht werden können.

§ 3 Bildrechte für Athleten und Zuschauer

(1) ¹Aufgrund des Rechts am eigenen Bild darf grundsätzlich jeder selbst darüber bestimmen, ob überhaupt und in welchem Zusammenhang Bilder oder Filme von seiner Person veröffentlicht werden (§§ 22 bis 24 KunstUrhG). ²Die Veröffentlichung eines Bildes einer Person setzt daher deren Einverständnis voraus.

(2) ¹Mit der Anmeldung zu diesem Wettbewerb bestätigen die Athleten, freiwillig an einer öffentlichen Veranstaltung teilzunehmen. ²Weiterhin erklären sie ihr Einverständnis, dass Bilder mit ihrer Person von den Organisatoren und Ausrichtern der Veranstaltung in elektronischen Medien und Printmedien, besonders auf der Vereins- oder Verbandsinternetseite sowie den Vereins- oder Verbandszeitschriften ohne Einschränkung und zeitlich unbegrenzt veröffentlicht werden dürfen.

(3) ¹Zuschauer nehmen an einer öffentlichen Veranstaltung teil. ²Mit dieser Teilnahme geben sie ihr stillschweigendes Einverständnis, dass Bilder mit ihrer Person von den Organisatoren und Ausrichtern der Veranstaltung in elektronischen Medien und Printmedien, besonders auf der Vereins- oder Verbandsinternetseite sowie den Vereins- oder Verbandszeitschriften ohne Einschränkung und zeitlich unbegrenzt veröffentlicht werden dürfen.

(4) Unter Bezug auf § 23 Abs. 1 Nr. 3 KunstUrhG gilt das Sonderrecht, dass die Veröffentlichung von Bildern mit Personen, die als Menschenmenge auf einer Versammlung oder Veranstaltung erscheinen auch ohne Zustimmung möglich ist.

(5) ¹Ausdrücklich wird auf ein nachträgliches Widerrufsrecht hingewiesen. ²Sollten Sie nach Veröffentlichung um eine Löschung des Bildes ersuchen, wird der Organisator und der Ausrichter diesem Gesuch nachkommen.

§ 4 Datenschutzerklärung zur Wettkampfdurchführung

(1) ¹Mit der Anmeldung zu diesem Wettbewerb werden personenbezogene Daten (Personenstammdaten wie Vornamen, Namen, Geschlecht, Jahrgang, ggf. Staatsangehörigkeit, Vereinszugehörigkeit und Kontaktdaten wie Telefonnummer und E-Mail-Adresse) erhoben oder aus anderen Quellen bereitgestellt. ²Diese Daten werden ausschließlich für die Anmeldung und die Durchführung des Wettbewerbs verwendet und werden nicht an unbeteiligte Dritte weitergegeben; vor allem nicht zu Werbezwecken.

(2) ¹Die erhobenen Daten werden verarbeitet, um den Sportveranstaltungsvertrag, zu erfüllen. ²Dazu ist erforderlich, die Athleten zu identifizieren, um die Einzahlung der Startgebühr, ihre Startberechtigung und das Bestehen des Versicherungsschutzes zu überprüfen und sie ggf. für Rückfragen zu kontaktieren, ihnen eine Startnummer zuzuweisen, den Einlass, den Wettkampf, das Programm, die Unterbringung und Verpflegung sowie weitere veranstaltungsbezogene Dienstleistungen zu organisieren und durchzuführen. ³Zur Veröffentlichung von Ergebnislisten und Vornahme von Siegerehrungen werden nur Personenstammdaten (Vor- und Nachnamen, Geschlecht, Nationalität, Jahrgang) und die Vereins- und Verbandszugehörigkeit veröffentlicht. ⁴Rechtsgrundlage dieser Verarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. b DSGVO. ⁵Zur Förderung unserer Vereinszwecke, zur Berichterstattung in Vereinsmedien, in der Presse, im Rundfunk oder im Internet oder aus wirtschaftlichen oder ideellen Interessen des Veranstalters und der Sportverbände kann die Verarbeitung der Personenstammdaten oder von Foto- oder Videoaufnahmen bei der Teilnahme an der Veranstaltung nach Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f DSGVO erforderlich sein. ⁶Die Angabe einer E-Mail-Adresse dient nur zum Versenden der Meldebestätigung, für eventuelle Nachfragen und zur Information der Teilnehmer.

(3) ¹Die personenbezogenen Daten werden von unseren Auftragnehmern wie beispielsweise Wettkampfmeldedienstleistern verarbeitet und an Sportverbände, Versicherungen, Behörden, Presseorgane sowie an Sportveranstalter weitergegeben. ²Die Daten werden weder in Drittländer noch an internationale Organisationen übermittelt.

(4) ¹Die personenbezogenen Daten werden gelöscht, sobald der Zweck der Speicherung entfallen ist und keine Aufbewahrungspflichten oder -obliegenheiten bestehen. ²Davon abgesehen werden die Ergebnislisten gespeichert und stehen im Internet als Download bereit. ³Gegen die Speicherung kann der Athlet schriftlich Widerspruch einlegen (per E-Mail bei skinline@fc-chammuenster.de). ⁴In diesem Fall werden die persönlichen Daten geschwärzt oder unkenntlich gemacht und die Originaldaten nur für die Dauer von zwei Monaten veröffentlicht.

(5) ¹Die Athleten haben das Recht, jederzeit Auskunft gem. Art. 15 DSGVO zu verlangen über die zu ihnen bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten sowie zu deren Herkunft, Empfänger oder Kategorien von Empfängern, an die diese Daten weitergegeben oder offengelegt werden, den Zweck der Speicherung und Verarbeitung, die geplante Speicherdauer und die von uns durchgeführten automatisierten Entscheidungsfindungen. ²Des Weiteren haben sie das Recht auf Berichtigung (Art. 16 DSGVO), Löschung – abgesehen von Ergebnislisten s. § 4 Abs. 4 – (Art. 17 DSGVO), Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 DSGVO) oder einen Widerspruch gegen die Verarbeitung (Art. 21 DSGVO) und das Recht auf Datenübertragbarkeit (Art. 20 DSGVO). ³Ferner haben sie ein Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde (Art. 77 DSGVO). ⁴In Bayern ist die zuständige Aufsichtsbehörde das Landesamt für Datenschutzaufsicht, Promenade 27 (Schloss), 91522 Ansbach, Telefon: +49 981 531300, E-Mail: poststelle@lda.bayern.de.

(6) ¹Die Bereitstellung Ihrer oben genannten personenbezogenen Daten ist für den Vertragsschluss erforderlich. ²Im Fall der Nichtbereitstellung Ihrer Daten ist die Wettkampfteilnahme nicht möglich.

(8) ¹Die Abteilung Ski & Inline im FC Chammünster e. V. vertreten durch den Vorstand, ist für die Verarbeitung der personenbezogenen Daten verantwortlich. ²Alle Ihre Anträge, Anregungen und Fragen richten Sie bitte an: skinline@fc-chammuenster.de

(9) Mit der Anmeldung zu diesem Wettbewerb erklären sich die Athleten mit der Erhebung, Verarbeitung, Speicherung und Nutzung personenbezogener Daten sowie der Veröffentlichung von Anmelde-, Start- und Ergebnislisten einverstanden.

§ 1 General

¹By registering for the event, the respective participant or his legal representative declares his agreement with the competition regulations of the national and international federations applicable according to the invitation to tender as well as the following conditions of participation.

²The participant shall familiarize him with these competition regulations before the event. ³With regard to the conduct of the competition, the participant, his representatives, coaches and trainers shall follow the instructions of the competition jury and the representatives of the organizing FC Chammünster e. V. ⁴The organization of and participation in the event are subject to German law. ⁵In case of any inconsistencies the original German version of this document is legally binding.

§ 2 Liability and athletes' duties

(1) ¹The athletes take part in the event on their own responsibility, are aware of the risks of alpine skiing and inline sports, in particular for life, limb, health and property, and accept this. ²They ensure that they have adequate insurance cover. ³They carry out their own risk assessment as to whether they are able to cope safely with the difficulties of the course on the basis of their individual ability and the equipment they are using, and only start if they consider the course to be suitable. ⁴They shall inform the organizer of any safety deficiencies they have identified.

(2) ¹Liability of the organizer, its sponsors and the track owner as well as their respective legal representatives and vicarious agents (beneficiaries) for personal injury, property damage, financial loss and other damage to the athletes is excluded. ²This does not apply to damages caused by gross negligence or willful misconduct or to damages resulting from injury to life, limb or health caused by negligence or willful misconduct.

(3) ¹The athletes shall bear sole civil responsibility and liability for any damage caused by them. ²They shall indemnify the beneficiaries against all claims asserted by third parties against the beneficiaries due to damage caused by the athlete.

(4) ¹Section 2 (2) also applies to the athlete's legal successors. ²The athletes also agree to the limitation of liability in Section 2 (2) on behalf of their respective companions and coaches. ³If the persons represented by the athlete do not consent to this, the athlete shall indemnify the beneficiaries against all claims that may be asserted against the beneficiaries in the absence of the limitation of liability in Section 2 (2).

§ 3 Image rights for athletes and spectators

(1) ¹On the basis of the right to one's own image, everyone is generally entitled to decide for themselves whether images or films of their person are published at all and in what context (Sections 22 to 24 KunstUrhG). ²The publication of an image of a person therefore requires their consent.

(2) ¹By registering for this competition, athletes confirm that they are voluntarily taking part in a public event. ²Furthermore, they declare their consent that pictures of their person may be published by the organizers and hosts of the event in electronic media and print media, in particular on the club or association website and in the club or association magazines without restriction and for an unlimited period of time.

(3) ¹Spectators take part in a public event. ²By participating, they give their tacit consent for pictures of themselves to be published by the organizers and promoters of the event in electronic and print media, in particular on the club or association website and in the club or association magazines, without restriction and for an unlimited period of time.

(4) With reference to Section 23 (1) No. 3 KunstUrhG, the special right applies that the publication of images of people appearing as a crowd at a meeting or event is also possible without consent.

(5) ¹Express reference is made to a subsequent right of revocation. ²If you request the deletion of the image after publication, the organizer and the host will comply with this request.

§ 4 Privacy policy for the organization of competitions

(1) ¹Personal data (personal basic data such as first name, surname, gender, year of birth, nationality if applicable, club affiliation and contact details such as telephone number and e-mail address) will be collected or provided from other sources when registering for this competition.

²This data will be used exclusively for the registration and implementation of the competition and will not be passed on to uninvolved third parties, especially not for advertising purposes.

(2) ¹The data collected is processed in order to fulfill the sports event contract. ²For this purpose, it is necessary to identify the athletes in order to check the payment of the entry fee, their eligibility to start and the existence of insurance cover and, if necessary, to contact them for further inquiries, to assign them a start number, to organize and carry out admission, the competition, the programme, accommodation and catering as well as other event-related services. ³Only personal basic data (first and last names, gender, nationality, year of birth) and club and association affiliation will be published for the publication of results lists and award ceremonies. ⁴The legal basis for this processing is Art. 6 para. 1 sentence 1 lit. b GDPR. ⁵For the promotion of our club purposes, for reporting in club media, in the press, on the radio or on the Internet or for economic or idealistic interests of the organizer and the sports associations, the processing of personal basic data or of photo or video recordings during participation in the event may be necessary in accordance with Art. 6 para. 1 sentence 1 lit. f GDPR. ⁶The provision of an e-mail address is only used to send the registration confirmation, for any follow-up questions and to inform the participants.

(3) ¹The personal data will be processed by our contractors, such as competition registration service providers, and may be passed on to sports associations, insurance companies, authorities, press organizations and sports organizers. ²The data will not be transferred to third countries or international organizations.

(4) ¹The personal data will be deleted as soon as the purpose of storage no longer applies and there are no retention obligations or duties. ²Apart from this, the results lists are saved and can be downloaded from the Internet. ³The athlete can object to the storage in writing (by e-mail to skiinline@fc-chammuenster.de). ⁴In this case, the personal data will be blacked out or made unrecognizable and the original data will only be published for a period of two months.

(5) ¹Athletes have the right to request information in accordance with Art. 15 GDPR at any time about the personal data we have stored about them as well as its origin, recipients or categories of recipients to whom this data is passed on or disclosed, the purpose of storage and processing, the planned storage period and the automated decision-making processes we carry out. ²Furthermore, they have the right to rectification (Art. 16 GDPR), erasure – with the exception of results lists, see Section 4 (4) – (Art. 17 GDPR), restriction of processing (Art. 18 GDPR) or objection to processing (Art. 21 GDPR) and the right to data portability (Art. 20 GDPR). ³They also have the right to lodge a complaint with a supervisory authority (Art. 77 GDPR). ⁴In Bavaria, the responsible supervisory authority is the Landesamt für Datenschutzaufsicht, Promenade 27 (Schloss), 91522 Ansbach, phone: +49 981 531300, e-mail: poststelle@lda.bayern.de.

(6) ¹The provision of your above-mentioned personal data is necessary for the conclusion of the contract. ²If you do not provide your data, participation in the competition is not possible.

(8) ¹The department Ski & Inline in FC Chammünster e. V. represented by the board, is responsible for the processing of personal data. ²Please address all your applications, suggestions and questions to: skiinline@fc-chammuenster.de

(9) By registering for this competition, athletes agree to the collection, processing, storage and use of personal data as well as the publication of registration, start and result lists.